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Sachstand Radschnellwege 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.424 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welchen aktuellen Planungs- bzw. Realisierungsstand gibt es 
a. beim Radschnellweg Kassel-Vellmar, 
b. beim Radschnellweg Kassel-Baunatal, 
c. beim Radschnellweg Kassel-Kaufungen? 

2. Wie bewertet die Stadt Kassel die Zusammenarbeit mit dem Zweckverband 
Raum Kassel (ZRK) sowie mit den betroffenen Umlandgemeinden bei der 
Realisierung der Radschnellwege? 

3. Wie bewertet der Magistrat den Beschluss der Stadt Vellmar, anlässlich der 
dortigen Beratungen zum Haushalt 2022 die für den Radschnellweg Kassel-
Vellmar ursprünglich veranschlagten Investitionskosten von 1,5 Mio. Euro 
um 300.000 Euro zu kürzen? 

4. Gibt es Verzögerungen oder anderweitige Probleme bei der Realisierung? 
Wenn ja, um welche Probleme handelt es sich? 

5. Das Land Hessen fördert die Rad-Direktverbindung Kassel – Vellmar. Welche 
Fördermöglichkeiten gibt es für die übrigen Verbindungen? Wurden hier 
bereits Förderanträge gestellt bzw. bewilligt? 

6. Wann sollen die unter 1.) genannten Radschnellwege fertiggestellt sein? 
7. Wie hoch werden die Baukosten für die unter 1.) genannten Radschnellwege 

im Bereich der Stadt Kassel sein? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




